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60歳代 女性 神戸市　東灘区

ひとつの工事現場に関わる5人の人を取り上げる企画がいい。違う会社でもまとまって読めます。工事に出来る人が居な
いと住む場所さえ無くなってしまいます。女性のインタビューも普通に載るようになるといいですね。建設共済保険の広告
も参考になります。一概には言えないでしょうが、B氏の場合とかでいいので、入社から現場監督までの流れとかも知りた
いです。

40歳代 男性 西宮市 建設業は大切な仕事ですね。

70歳以上 男性 丹波篠山市
1972年に建築され、50年経ち建替えか寂しいなぁ！現場サイドの若い人それぞれが「地図に残る仕事に誇りを持って」本
当に頑張ってください

50歳代 男性 加古郡 実際に工事に携わる方々の熱い思いが分かり、安心して任せる事が出来ると感じましたので、良いと思います。

40歳代 女性 南淡路市 写真と内容が沢山書かれてあり、大変良かった

50歳代 男性 神戸市　須磨区

記憶違いかも知れないが、広告の段数が増して、レイアウトにずいぶんとゆとりのある配置かと思う。1972年の老朽化の
建て替え。高層棟になる工事現場と完成予想図があるが、余裕のある構成であれば、元にあった、おそらく低層階の団
地の写真が添えてあれば、こう建て替えるのか、こう建て替えた街が再生されるのか、また段差がないなどの設計で、バ
リアフリー化などの部分もあれば、「地図に残る・差し替わる」の想像も一目でわかり、広がるかなとも思った。ＰＲの伝え
方や現場の声の取り上げ方は、おおよそわかるのだが、新旧建て替え工事なので、ひとつ比較部分で理解がされやすい
のかとも思う。

70歳以上 男性 神戸市　北区　

この記事を読み建設業の現状がよくわかり勉強になりました。建設業は3Kで職人気質がぶつかり合う大変な仕事だと
思っていましたが時代ととても進化し、若い人達が仕事にやりがいや誇りを持ちのびのびと働く姿や後輩には自分がして
もらったように教える職人気質の変化、とても印象的でした。これからも時代を先取りした、魅力的な建設業をめざして下
さい。

40歳代 男性 加古川市 いろんな業者が関わってるんだなと思った。カラーで見たかった。

70歳以上 男性 相生市 理解が深まりました。

40歳代 男性 姫路市 異業種のため、これまであまり関心はなかったですが、読んでみると新しい発見があり良かったです。

70歳以上 男性 神戸市　中央区
直接工事に携わる担当者でしかも比較的若い方の登場が良いと感じます。古くなった公営住宅の建て替えはとても重要
です。高層化したり、バリアフリー化、脱炭酸化、などの必要性も理解が進みます。この業界を目指す人が増えればこの
広告企画も大成功です。
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神戸新聞　読者アンケート結果のご報告
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謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上

げます。

神戸新聞読者による今回の作品についてのアンケート結果をお届けいたしますので、広告活動のご参考

になれば、幸いに存じます。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

謹 白



60歳代 女性 加古川市
「地図に残る仕事に誇り」何十年何百年先に地図を見た時にその昔を振り返る事が出来る仕事に誇りを持つ事、とても素
晴らしく思います。手抜き工事等を何とも思わず仕事されてる方々に読んで頂きたい広告です。

50歳代 女性 神戸市　北区　 とても興味深く読みました。

60歳代 女性 高砂市 期待したい

60歳代 男性 三田市 参考になりました。

70歳以上 女性 神戸市　兵庫区自分のした仕事が何時までも残っていて家族が見ることが出来るのはとても素晴らしいことですね。

70歳以上 男性 神戸市　西区
全体の写真表示で、建て替え工事の概要がわかり、視覚的に理解でき、高層化で、大工事であることがわかる。携わる
方々の、気持ちやりがい責任感が伝わる。以前多門団地は、織田信長の子孫が代々所有していると聞いたことがあり、こ
の土地の歴史にも興味がある。

70歳以上 男性 神戸市　灘区　 県営住宅ということで、どれだけ効率よく、建築されるのかもう少し説明が欲しいように思います。

70歳以上 女性 神戸市　西区

アンケートがあるので改めてじっくりと読みました。北区では北鈴蘭台で市営住宅の建て替えをしています。日々工事が
進んでいくのを見て、大勢の方がどういうスケジュールで担当しているのか、凄いなと思ってました。この広告を読んで、
皆さんが誇りを持って作りあげておられることを知りました。物を買って貰うことだけが広告かなと思ってましたが、情報を
発信する役目もあることを知りました。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
新聞記事の多くは多方面の記事内容にすることで全職業者対象の読み物になります。専門職記事は無関係読者にとっ
て、新たな情報として学びの機会になります。無興味の読者は、飛ばし読みすることになり書かれている内容は闇に消え
ていきます。今回の記事は業界動向が書かれていましたので、ぜひ興味を持って読んでほしいと思いましたね。

40歳代 男性 神戸市　垂水区
地図に残る仕事をする方の仕事への本気度、職人魂が伝わり、今後50年100年と残る建物への責任感を工事に携わる
多くの職人さんの思いが率直に伝わってきました。

60歳代 男性 神戸市　灘区　 ＲＣ造１０階建て１棟（１１０戸）の新築。便利ですね。

60歳代 男性 神戸市　北区　 大きく見やすく読みやすい広告ですね。5人の方の仕事への熱い思いが上手に掲載されています。

30歳代 女性 神戸市　灘区　
人口減少の中、建替工事をするにあたり、高齢者社会や色んな家族の形に対応するデザインにされるのは考えられてい
ると思うし、神戸市の人口減少の歯止めになるといいなと思う

70歳以上 男性 加古川市 大事な仕事の広告であり、目を引くためせめてタイトルだけでもカラーにしたら。

50歳代 女性 姫路市 これからも暮らしの為になる情報を届けてください。

70歳以上 男性 神戸市　西区 建設業界はすそ野の広い業種で公営住宅の建設工事は景気の上昇に寄与するものと考える。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区近所のことなのでよく分かりました

50歳代 男性 神戸市　東灘区建て替えにより地域化の活性化に期待します。

60歳代 男性 神戸市　北区　
県営住宅の建設に携わっている若い専門職の人たちの連携・活躍により、県民が安全・安心して生活できる建物が出来
上がっていることが理解でき、応援したくなりました。今日の砂防の記事も良かったです。

60歳代 男性 神崎郡 県営住あるところと有るところと無いところがあり少しでも良い環境にすることにより人気がでるとおもいます

50歳代 男性 神戸市　東灘区今後も魅力ある特集記事を楽しみにしています。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区
高層住宅の建設といえば大手建設会社のイメージが強いが、記事に紹介されている地元の企業が関わっていることに気
づかされた。また、若い職人や現場監督の声が紹介され、たいへん魅力的な特集になっている。

40歳代 女性 神戸市　東灘区
「県営住宅」のイメージを良い意味で裏切る非常に洗練されたお仕事で、建築というものの持つ力をひしひしと感じまし
た。ぜひ住んでみたいです！

70歳以上 男性 神戸市　北区　 古くなった団地の建て替えが必要になっておりますが、新たに耐震化された新住宅に期待します。



70歳以上 男性 神戸市　垂水区
　我々の若い頃は新多聞団地は若者住みたい最高の地域でしたが今は事情が変わって来ているようです。　でも人口を
増やすためにも新多聞団地の再建は待ったなしです。　新しい魅力ののある新多聞になって欲しいと期待しています。

60歳代 女性 神戸市　垂水区
　私たちの世代は神戸と明石の境い目にある新多聞団地は住みたい最高の地域でした。　年月が経って段々地域の人
口も少なくなって来て今が魅力をい取り戻す最後のチャンスかも知れません。　そうっ急に魅力ある新多聞団地を造り変
えて欲しいと希望しています。

50歳代 女性 神戸市　須磨区

活躍する5人の談話が載っていたが、皆さんがそれぞれの仕事にやりがいを感じ取り組んでいらっしゃるのがよくわかっ
た。特に、お一人以外は皆若者にスポットが当たっているが、彼らを支えるベテランの方々の存在も大きいと実感できる
記事だった。今の政治の世界はまだまだ若者が少なく、また若者が活躍できるよう縁の下の力持ちになれる年配者が少
ないように思う。若者が生き生きと活躍できる環境を作ることが、未来につなぐということではないだろうか。兵庫県民とし
て、若者の活躍を頼もしく思えた記事だった。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
本当に感動する広告でした。建設の目的、関わっている方の思いがつたわってきます。「地図に残る仕事に誇り」その通
りですね。自分も集合住宅に住んでいます。親しみが持てました。携わる方の分野の紹介、写真がとてもいいですね。感
動して読んでました。

60歳代 男性 伊丹市 地図に残る仕事っていうのはよく言われますよね。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 良かったです。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区古い団地の老朽化と高齢化は難しい問題です。

60歳代 女性 神戸市　東灘区県営住宅の建築、楽しみです

60歳代 男性 神戸市　兵庫区
現在建設中の県営新多聞団地の建て替え現場を訪問して、事業の携わる５人の若者にインタビューしている。現場を理
解してもらうには、いい企画だと思う。惜しむらくは女性も入れてほしかったですね。

20歳代 男性 神戸市　西区 ためになりました

40歳代 男性 神戸市　須磨区
現場監督の高木さんの欄で、入社8年目で4人の現場監督のうち最年少と記載があるが、年齢の記載が無かったので年
齢を書いてくれれば良いかなと思いました。

60歳代 女性 姫路市 リニュアルで一人暮らしでも入居できれば朗報

70歳以上 男性 神戸市　北区　 建て替え工事に関心があります。

30歳代 男性 稲美町 この工事にはたくさんの人が携わってるのですね。この記事の中に同じ学校の後輩がおり、親しみがわきました。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
少子高齢化の時代、老朽化した建物を撤去し、付加価値を付けて再生する事業は大切だと思います。そういった有意義
な事業に若い力が携わっているのを拝見し、大変力強く思いました。

70歳以上 男性 三木市 良かったです。

60歳代 女性 尼崎市
自然災害に強化な設備が一番！入居者さんも誇れるものになってほしいものです。地域の住民からも頼られるものに…
と願っております。

70歳以上 男性 姫路市 神戸地区は山が多く基礎作りが難工事だと思われる

40歳代 女性 神戸市　西区 こういう切り取り方は面白いなと思った

50歳代 男性 神戸市　須磨区興味深かった

60歳代 男性 赤穂市 バリアフリー化は、今後非常に大事になりますね。素晴らしいお仕事頑張って下さい。

60歳代 男性 明石市 再生可能なものを活用するよい事例

50歳代 女性 神戸市　垂水区

新多聞住宅の老朽化は知っていたが、共同企業体で工事をしているのは知らなかったです。各分野の精鋭の方が集結
して各々の専門分野で各々がベストな仕事をされる。お互いがいい刺激になり高め合えるのだろうなとおもいました。私
は看護師をしており、医療機関でも医師・看護師・管理栄養士・薬剤師・理学療法士・作業療法士でチームを組み患者様
にとって今何が必要か、を話し合います。各専門分野の職種の人が集まって方向性を統一するって、似たような事が行
われており有効性をシミジミ実感しました。そして、目指す先の根幹の部分は、人への思いに溢れてるんだなあ～と思い
ました。どの職種でも人を思う原動力に勝るものはないですね。



50歳代 男性 三木市 良かったです

70歳以上 男性 神戸市　東灘区大切な住宅供給に感謝します。

70歳以上 男性 加古川市 地図に残る仕事っていいですね。

50歳代 女性 たつの市
建築現場の若い人がいいですね。地図に残る仕事やりがいあるだろうな。この広告（広告だったんですね）また読みたい
です

50歳代 男性 加西市
建設分野の魅力シリーズについては、この企画で知り見るようになりました。今回は建具工や左官工の若手のインタ
ビューが良いと感じました。

60歳代 男性 姫路市
確かに残る仕事っていいですね。建設工事に限らず大きな仕事はいろんな会社、いろんな職種の人たちが関わって完成
していきます。やはり人のつながりを大事にすることが大きな仕事を完成させることだと感じます。

50歳代 男性 姫路市 色々携わった方の話はまた違った面で工事がしれていいと思います。

60歳代 男性 神戸市　北区　
素晴らしい技術を修練された方々が後世に残る建築に挑んでいる姿勢に大きな勇気と感動を貰いました。頑張ってくださ
い。

40歳代 女性 神戸市　西区
県営住宅の新しい、福祉的な趣向もこらした建設に賛同します。若い技師達が熱意を持って仕事に臨む姿がたくましいで
す。

60歳代 男性 姫路市
高校に勤めていたので進路指導は日常でした。建築に進もうとする生徒は多いし　大学側もインテリア分野も含め　コ
マーシャル上手。建設は土方のイメージ強く　希望者は限られる。この「地図に残る仕事」いいですね。本当にプライドを
持ってもらわねばならない職種だと思う。

60歳代 男性 神戸市　北区　 子供の頃（50年くらい前）に友人宅に行ったのでたいへん懐かしく思いました。

50歳代 男性 加古川市 専門職はすごいなと思います。

70歳以上 女性 神戸市　須磨区慎重に進めてほしいです

60歳代 男性 神戸市　兵庫区近くの建設会社が記載されている

50歳代 女性 神戸市　垂水区
毎日仕事の往復で通る建設中の団地です。そこに関わっておられる人たちの様子がわかり興味深く読みました。一度足
を止めてしっかり仕事の様を見てみたいなと思わせる広告でした。

30歳代 女性 神戸市　兵庫区わかりやすく参考になりました。

60歳代 男性 福崎町
建設分野の仕事は、地図に残る、写真に残せる、見てもらえるものが残せます。より機能的に美しくしたくなるものと思い
ます。やりがいがある仕事と思います。情熱を感じます。

50歳代 男性 神戸市　垂水区新たな取組で、興味がわく。

50歳代 男性 姫路市
同じ建設業に携わっている身として人手不足を痛感する毎日なので、この記事を見て一人でも多くの若者が建設業は決
して3K職場では無いと知って欲しい。

60歳代 男性 神戸市　垂水区
耐震、耐火など住宅に求められる要求はどんどん高くなっている。その要求にこたえ、技術が高まっている。時代に応じ
た住宅の供給に応え、住居環境は整備が進んでいる。身近な安心、安全、生活を支える技術の革新をもっとアピールし
てほしい。労働者不足が叫ばれている中、この魅力の理解が進めば、もっと就業者数が伸びるだろう。

50歳代 男性 朝来市 面白い内容で分かりやすかったです

60歳代 男性 西脇市
ビル建設と言っても、いろんな職種の職人がかかわっていることがよくわかりました。若い人の活躍もよくわかりました。興
味深く読みました。

50歳代 男性 姫路市 同じく建設業に従事している者として、興味深く拝読しました。

50歳代 女性 神戸市　北区　 私の持っている建築工事のイメージと違って、若い方達が活躍していて頼もしく思いました。

60歳代 女性 明石市
現場で工事に携わる各会社の比較的若い、働き盛りの職人さんたちの写真が程よい大きさで掲載され、自然と文章を読
み進める気持ちになる構図に好感が持てました。工事現場ではやはり男性がメインになるのでしょうが、内装や間取りの
設計に携わった方たちには女性も含まれていると思いますので、その方たちの声も聞いてみたいと思いました。



60歳代 男性 神戸市　垂水区現在リフォームを考えており業者選定に苦慮しており県営住宅のしっかりした工事参考になります

50歳代 女性 姫路市
ひとつの工事現場にいったいいくつの業者が関わり、何人のプロが力を貸し、どれだけの工程を経ているのでしょう。懸
命に働く５人の方々のプロ意識に感心しました。地図に残る仕事は私たちの暮らしを支えています。これから先も必要不
可欠な仕事です。どうかご安全にチカラを発揮してください。

40歳代 男性 明石市
現場で若い人たちが現場監督など活躍していることがすごいと思いました。また専門職に就いた若い人たちの話はもっと
広く伝えられればと思いました。

70歳以上 女性 神戸市　灘区　 建設などについて、あまり知識はなかったが、この記事を読んで、色々学ぶことができたのでよかったとおもう。

40歳代 男性 神戸市　北区　 近所の新多聞住宅の話題だったので、興味を持ってみさせていただきました。

50歳代 男性 神戸市　垂水区県営住宅といえば古臭いイメージがありますが、魅力もあることを再発見できる広告でした。

40歳代 女性 神戸市　長田区県営住宅でもオシャレになりつつあるので若い人も利用しやすくなるのではないかと期待がもてた。

60歳代 男性 加古川市 色々な気遣いが、住みよい住宅になっていくとおもった。若い世代ご現場で活躍しているのも頼もしい。

60歳代 男性 たつの市 形のあるものを作るのはすばらしい。

50歳代 女性 神戸市　垂水区

経験のある世代や若い世代の人達の意見や責任感のある言葉を読めて将来が明るいと思いました。工事現場に必須の
作業員の為の水回りについてはまさに縁の下の力持ちだと思いました。見えない部分の鉄筋の配置や左官工やサッシな
どに携わる方々の誠実に向き合う気持ち、そして全体を見渡す現場監督のコミュニケーション力、全ての集大成の形が住
宅なんだなと改めて感謝の気持ちが湧きました。

50歳代 男性 大阪府
たまたま、生まれ育ちが、この多門の近くでしたので、とても親しさをもって、拝見しました。とても詳しく、わかりやすく、特
長やその良さが伝わってまいりました。発展するさまが、理解でき、これからも県内各地市内各地のこのような紹介をたく
さんしていただければと思いました。

40歳代 男性 神戸市　灘区　 さまざまな取り組みを知ることが出来て良かったです。感銘を受けました。

30歳代 男性 明石市 神戸市内も開発工事が頻繁にされているなと感じた。

30歳代 男性 さいたま市南区 広告は目を惹くものでした。特に整備の状況がとてもわかりやすく、良かったです。

60歳代 男性 加古川市 わかりやすかった

50歳代 女性 高砂市 いつも知らないことを教えてもらって興味がわく。

60歳代 女性 洲本市 一つの建物が建つのにたくさんの職業の人が関わっていることが知れて勉強になりました。

40歳代 女性 神戸市　灘区　 デジタル化になる世の中ですが、紙面の新聞紙はありがたいです

30歳代 男性 神戸市　垂水区県営新多聞住宅にこのような魅力がつまっているとは知らなかった。家から近いので是非見に行きたい。

70歳以上 男性 加古郡 人工知能が発達しても、こういう現場は人手が頼りですね。若い人に活躍してもらいたい。

30歳代 女性 三木市 特集も39回を迎えました。若い方のメッセージが多く、それぞれの職場内容を伝えてくれてわかりやすかったです。

60歳代 女性 西宮市
以前、友人が住んでいて訪れた事が、あります。建て替えは、楽しみですね。多くの方々のチームワークで、無事に工事
が終わる事を祈ります。各々の方の言葉には、公の為に誇りを持ち取り組む姿勢が、感じられて、素晴らしいと思いまし
た。若い人へも、技術の継承も頼もしく思いました。

40歳代 男性 神戸市　北区　
建設業界のことを各作業工程に分けて説明されている記事で、とても読みやすかったです。そして、人の生活と生命を守
るうえで重要な住宅や公共交通設備を作ることの難しさを感じました。勉強と努力の大切さ、改めて認識いたしました。

50歳代 女性 神戸市　中央区
県営新多聞住宅に住んでいたので、自分が住んでいた建物の建築工事について知ることが出来て、感心すると同時に、
懐かしく思いました。

70歳以上 男性 美方郡 未来につなぐつくるひと・まもるひと達の努力が伺えました。



70歳以上 男性 神戸市　北区　 建築物は基本長く世に残るもので、それに関わる人等は自分の作品であると感じる事でしよう。

60歳代 男性 神戸市　垂水区熱意が感じられ新しくなった県住は住み心地良さそうやね

50歳代 男性 神戸市　中央区非常に興味深い内容でした。定期掲載を望む。

60歳代 女性 宍粟市 構造物を造るのにいろいろな仕事に関わる方が携わっていることがよくわかりました。

40歳代 男性 神戸市　東灘区
私も建築関係の仕事をしておりますので、すぐに目に止まりました。県営新多聞住宅は昭和時代のどんどん人口が増え
ている時代の建築物で、老朽化していた今の状態をどのように改修や建て替えするのか気になっていました。この先、同
じような団地は県内に多くあるため、見守っていきたいですね。

70歳以上 男性 神戸市　中央区色んな人が、未来に繋がることに従事されているのがわかりました。

60歳代 男性 神戸市　兵庫区自分が関わった仕事が形あるものとして残ることが、ある意味羨ましかったです。

60歳代 女性 神戸市　垂水区現場の職人さんのリアルな声が聞けて良い。子供達の職業選択の指標になる

30歳代 男性 丹波市 建設業界の一部分を知ることができて良かった。他業界や地元企業の記事があれば知りたいと思います。

70歳以上 女性 宝塚市
作る人と使う人の心を繋ぐ仕事に取り組んでおられる様子が現場監督さんによって培われる信頼おける会社だと思いま
した。

50歳代 男性 神戸市　北区　
タイミング的に良かったです。子供が進学するにあたり、興味を持つ分野であり、色々な人が力を合わせているんだなと
感じました。

50歳代 女性 明石
完成した物しか知らない我々にはとても魅力的な仕事なのだと知れた公共住宅は丈夫でいいとイメージがある。明石市
の公共の空き家も生まれ変わって欲しいと思う。

60歳代 男性 明石市
地図に残る仕事は、やりがいがあるはずです。私は、サラリーマンしかやってこなかったので子供に見せることも出来な
い仕事でした。やはり着工から完成までのプログラムが完璧にされると達成感を感じることでしょう。頑張ってほしいもの
です。

60歳代 男性 高砂市
建設関係の仕事がかつて、３Ｋの象徴のように言われた時期がありましたが、専門職として、技術や経験がなければなら
ない仕事であり、この部分がしっかりできていないと、人災に繋がる事故や顧客のニーズに応えられない重要性が伝わっ
た。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 建設事業に関心があり、これからの人たちの仕事ぶりに頼もしく、感心しました。

70歳以上 男性 神戸市　中央区色々な職業及び職場の紹介が良い。

70歳以上 男性 揖保郡 地図に残る仕事に誇り、住民の暮らし守り充実とか建設業界が担う活動を知ることが出来ました。

70歳以上 男性 宍粟市
　今回は県営住宅の内容でしたが、多くの職種の紹介がされていました。どの分野でも人で不足、後継者不足ですが、魅
力ある職場という事を若い担当者に語ってもらうことが必要です。そういった点では今回の広告はぴったりだと思いまし
た。

30歳代 男性 神戸市　須磨区

２つの特集記事の内、県営新多聞住宅建築工事の方に印象が残りましたので、感想を書かせてもらいます。神戸は多く
の街で人の高齢化と集合住宅の老朽化という問題に直面しています。そういった中で、建築のプロの皆さんの力は本当
に重要ですし、今回のインタビューで彼らが紳士に我々に向き合ってくれているんだなと感じました。モノづくりのプロでは
あるんですが、人間関係も大事にされていることがみなさんの言葉から伝わってきました。私が住む集合住宅でも改修工
事が時々行われますが、工事を行ってくれている方々にもっと感謝をしなきゃいけないなと、改めて思いました。

60歳代 女性 神戸市　垂水区県営の新多門建築でコ三ユニティー広場も設けた方がよい

30歳代 女性 南あわじ市
建物は存在している姿が当たり前で建築の段階の様子を見ることは少なく、携わる職人さんの思いを知れてすごく興味深
かった。地図に残る仕事に誇り、というフレーズが印象的でした。

50歳代 女性 神戸市　垂水区県住とかは、県がなんとかしてくれるので、羨ましいです。分譲の公社の団地こそ、なんとかして欲しいです。

50歳代 女性 神戸市　北区　 皆さん、誇りを持ってお仕事されている所に感心しました。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区
建設業は大変幅広い分野でありいずれも我々住民の暮らしに密接に関連している。その分野に携わる方々には敬意を
評したい。

40歳代 女性 明石市 今後、人口減少していく中で、建築分野をどうしていくかが早急な課題たと思う



70歳以上 男性 神戸市　西区 県営新多聞住宅の建て替え工事は、多くの関係者の協力が有って出来上がることが良く分かる。

70歳以上 男性 加古川市 公共工事の信頼を担っているスキルと誇りを信頼してますよ

70歳以上 女性 加古川市 信頼という重責を担いながらの工事に全幅の信頼をしています

50歳代 男性 神戸市　西区 建設業は、暮らしになくてはならないインフラを造る大切な業界。これからも頑張ってください。

60歳代 男性 神戸市　須磨区
「地図に残る仕事」いいですね。建設分野の職人として、誇りを感じる仕事をされているというのは、素晴らしい人生だと思
います。


